



PAN revela a Santiago Taboada como el único candidato que peleará por la jefatura de Gobierno

Marko Cortés enfatizó que el alcalde tiene en sus hombros una gran responsabilidad y el respaldo de los liderazgos lo fortalece y lo apuntala con toda fuerza para encabezar los esfuerzos del Frente Amplio

Jorge Aguilar

metropoli@cronica.com.mx

El alcalde con licencia de Benito Juárez, Santiago Taboada Cortina, será el único representante del Partido Acción Nacional (PAN) que contendrá por la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México en las próximas elecciones del 2024; así lo reveló Marko Cortés, presidente del partido.

El anuncio de la derecha se dio pocas horas después de que la presidencia del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) reveló a Clara Brugada como la coordinadora de la partida guinda que pretende ser la jefa de Gobierno.

En una reunión en la alcaldía Coyoacán con representantes del partido blanquiazul, funcionarios que eran aspirantes para la lucha electoral, como Lía Limón, edil de Álvaro Obregón, la senadora Ke-

nia López Rabadán, el diputado federal Santiago Creel y la diputada Margarita Zavala declinaron en su intento de figurar en la contienda.

El presidente del PAN, Marko Cortés, enfatizó que Taboada tiene en sus hombros una gran responsabilidad y el respaldo de los liderazgos lo fortalece y lo apuntala con toda fuerza para encabezar los esfuerzos del Frente Amplio por la Ciudad de México.

“Vale la pena decir que tenemos con qué; tú has sido un gran candidato y has sido un gran alcalde, sabes dar resultados, estoy seguro de que estarás a la altura de las circunstancias y que contigo, mi querido Santiago Taboada, sin duda, vamos a transformar la Ciudad de México”.

“Estamos dando un paso al frente porque las cosas no están bien en la ciudad y porque queremos recuperar algo que la capital perdió hace mucho tiempo, la seguridad”.

Hacia el pronunciamiento, Santiago agradeció el apoyo de la colación del Frente Amplio y garantizó que el PAN junto con el frente obtendrán la jefatura de gobierno en 2024.

En el discurso, Limón enfatizó que es una mujer de palabra y que a partir de esta fecha apoyará decididamente a Xóchilt Gálvez en la búsqueda de la Presidencia de la República y a Taboada por la Jefatura de



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	10	12/11/2023	LEGISLATIVO

Gobierno de la capital del país.

“Queridos panistas, querido Santiago, en función de la decisión que ha tomado el PAN y siendo este el partido que me permitió contender por Álvaro Obregón, cuentan conmigo para dar esta batalla hombro a hombro y con todas mis fuerzas. Soy mujer de palabra y como lo prometí hace unas semanas, cuentan conmigo sin titubeos”, subrayó.

También, recalcó que seguirá la encomienda enunciada por Xóchitl Gálvez, discurso en el que pidió dejar de lado intereses personales y sumarse al proyecto que encabe-

za en beneficio de México, por lo que está convencida de que quien hoy representa a la oposición en la contienda nacional es una mujer de primera.

En su turno, Andrés Atayde, presidente del PAN en la capital, comentó que: “El PAN en la ciudad ha decidido cerrar filas para presentar una sola carta para la precandidatura, que es de unidad y será Santiago Taboada”.

Al tomar la palabra, Kenia López garantizó que el edil de Benito Juárez es el mejor perfil para derrotar a Morena en las elecciones, ya que la respuesta de la gen-

te, los sondeos y el acercamiento ciudadano colocan a Taboada como la persona que tiene mejor aceptación entre los capitalinos y además, es el alcalde que ha dado los mejores resultados durante su gubernatura.

“Decidí alzar la mano para buscar la jefatura de gobierno, he sido la Senadora que más iniciativas le ha aprobado el congreso. Agradezco el cariño de la gente que me sigue y que sabe que cada que hablo en tribuna, lo hago con el corazón. La encuesta es una forma de medir ciudadanos y hay que hacerle caso”.



Andrés Atayde comentó que: “El PAN en la ciudad ha decidido cerrar filas para presentar una sola carta para la precandidatura, que es de unidad y será Santiago Taboada”.